

60) St Andrews: Écossais, (Crofters) M. l'abbé David Galliers, curé, qui parle le gallic.

80) Lac Croche (Sautaux et Métis-Français) (Anglais et Canadiens-Français en dehors de la réserve) Rev. P. J. Perreault, O.M.I., principal. Ecole Pensionnat pour les sauvages. Rdes Sœurs St Joseph de St Hyacinthe

90) Kaposvar. Hongrois (Magyars) M. l'abbé Pirot, curé; prêtre belge qui a appris le hongrois.

100) Esterhazy (Canadiens, Français, Anglais, Bohémiens. M. l'abbé Athanase Gerritsma, curé, prêtre hollandais qui a appris le bohémien.

Outre ces dix postes, il y en a d'autres qui demandent un prêtre résident, dès cet automne, si c'est possible : ce sont :

10) La station de Qu'Appelle (South Qu'Appelle) (Canadiens-Français, Allemands, Anglais.) Un prêtre séculier.

20) Ste Delphine. (Métis-Français, Canadiens-Français, Allemands. Un prêtre séculier.

30) Cronzberg près Qu'Appelle (Allemands) Un prêtre séculier.

40) Grayson, destiné à destiné à desservir Mariahilf et Lambert (Allemands et Polonais) Rev. P. Kasper, O.M.I.

La mission de "Bonsecours" près de Montmartre, demandera bientôt un prêtre résident: on y bâtera une chapelle, cette année même. (Ce sont des Canadiens-Français)

Cette simple énumération fait voir quelle variété de peuples réunis dans ces diverses colonies où le prêtre doit, en général, parler, au moins *trois langues*, et pourtant tous croient à la même Eglise catholique, tous ont reçu le chef du diocèse avec le même respect, avec le même cœur, et tous ont entendu avec soumission et avec joie les mêmes enseignements, les mêmes recommandations paternelles.

Quelle merveilleuse manifestation de l'unité de l'Eglise catholique, notre mère !

A "Régina" le progrès est vraiment étonnant !

La population allemande a tellement augmenté qu'elle suffit, à elle seule, à remplir la nouvelle église. Les missions allemandes et anglaises qui dépendent de la ville capitale sont si nombreuses que trois pères suffisent à peine au travail.

A Qu'Appelle, la fanfare de l'Ecole Industrielle est venue à quatre milles de distance, jusqu'au Fort, avec une longue suite de voitures pour faire honneur à Monseigneur. Ces démons-